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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

Câmara Municipal de Seropédica 

Poder LegislativoC.M.S. m

Gabinete do Vereador Fernando Gomes Leite

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Seropédica.

Requerimento n° 2ST / 2022.

O Vereador FERNANDO GOMES LEITE (FERNANDO BANANEIRO), no uso de suas 
atribuições legais, vem, mui respeitosamente, à presença de V. Exa., requerer o envio 
de ofício ao Exmo. Prefeito LUCAS DUTRA DOS SANTOS, para que interceda junto 
a Secretaria competente, no sentido de que estude a viabilidade de apresentar um 
Projeto de implantação de sinal Wi-Fi grátis, na Praça do Bairro Santa Sófia.

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento tem por finalidade beneficiar nossa juventude para se 
comunicarem com amigos e familiares, sendo que atualmente, a internet move o 
mundo, através das redes sociais e pelo Wi-Fi é uma forma rápida, simples a barata 
de comunicação. O objetivo é fazer com que as pessoas saiam de suas casas e 
participem dos espaços públicos que temos, para usufruir as belezas disponíveis 
nesses locais públicos próprios à nossa comunidade curtindo melhor a cidade em 
momentos de lazer

Sala das Sessões, 07 de novembro de 2022.

FERNANDO GOMES LEITE


